

Excellence,

J'ai appris avec consternation qu'un grand nombre d'haïtiens ont été frappés par le séisme qui a secoué le Grand Sud d'Haïti le 14 août dernier. Devant cette triste tragédie, j'adresse toutes mes condoléances aux familles des victimes ainsi que mes vœux les plus sincères de prompt recouvrement aux personnes affectées et de rétablissement sans délai des régions sinistrées.

Puisque le Japon subit fréquemment des tremblements de terre, nous comprenons bien les souffrances diverses occasionnées par ces désastres. Le Japon et Haïti se sont ainsientraîdés, comme dans le cas du séisme survenu en Haïti en 2010. Cette fois-ci encore et dans le même esprit de solidarité fraternelle entre nos deux peuples, le Japon a le plaisir de vous annoncer sa disponibilité à fournir, dans la mesure du possible, l'appui nécessaire en tenant compte des principaux besoins identifiés dans les zones touchées.

Août 2021

MOTEGI Toshimitsu
Ministre des Affaires Étrangères du Japon

S.E.Dr. Claude JOSEPH

Ministre des Affaires Étrangères et des Cultes de la République d'Haïti